

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Oyem : Germain Ebolo, nouveau directeur régional de la CNSS

Il a été installé par le secrétaire général intérimaire de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Romaric Ngomo.

E. EBANG MVE  
Oyem/Gabon

NOMMÉ le 24 juillet 2020, le nouveau directeur régional Ogooué-Ivindo/Woleu-Ntem (DROWE) de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Germain Ebolo a pris officiellement ses charges, le 14 août dernier à Oyem, à la faveur d'une cérémonie présidée par le secrétaire général intérimaire de la CNSS, Romaric Ngomo. C'était en présence du gouverneur du Woleu-Ntem, Jules Djéki et du directeur général de la CNSS, Romaric Ghislain Youmou. Selon le secrétaire général intérimaire,

le changement à la tête de la DROWE s'inscrit dans la vision triennale du directeur général de la CNSS, à savoir : Participatif actif, réactif, instructions (Pari). "Votre nomination dans le Woleu-Ntem, alors que vous occupez les mêmes fonctions pour le compte de la région Ngounié-Nyanga, est une volonté manifeste du directeur général de vous voir poursuivre l'œuvre entamée par votre prédécesseur au sein de cette direction régionale de notre institution", a déclaré M. Ngomo. Il a ensuite souligné que le promu a "la mission de tracer des pistes et des trajectoires pour définir et mettre en musique les orientations de la direction générale dans son rayon administratif, mais tout en veillant au bon fonctionnement de cette direction régionale. Cela en faisant en sorte que chaque collaborateur joue bien son rôle dans son secteur de compétence".



Photo de famille au terme de l'installation.

Le promu a remercié ses supérieurs hiérarchiques pour la confiance renouvelée en sa personne. Germain Ebolo s'engage ainsi à traduire en actes, le

"Pari", afin de promouvoir la sécurité sociale partout où besoin se fait sentir. Pour y arriver, il invite l'ensemble de ses nouveaux collaborateurs à redou-

bler d'efforts, pour plus de performance et d'efficacité dans l'exécution de leurs tâches. Le promu succède à Hans Olivier Nyoundou.

## Malinga : des bavettes et gels hydroalcooliques au Copil local



Le sénateur Elie Ngoungourou (d) remettant symboliquement le don au préfet Eric Zué.

J. KOMBILE MOUSSAVOU  
Libreville/Gabon

EN marge des festivités commémoratives du 60<sup>e</sup> anniversaire de l'indépendance de notre pays à Malinga, le sénateur de la Louétsi-Bibaka, Elie Ngoungourou, a offert un important lot de gels hydroalcooliques et des bavettes à la coordination locale du Comité

de pilotage du plan de veille pour la riposte contre l'épidémie à coronavirus au Gabon (Copil). C'est le préfet de ce département, Eric Zué, en sa qualité de coordonnateur local du Copil, qui a réceptionné le don en présence des autorités politico-administratives, auxiliaires de commandements, etc. Prenant la parole à cette occasion, Elie Ngoungourou a placé

son geste dans le cadre de la lutte contre le Covid-19. "Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, nous a tous invités à nous mobiliser contre cet ennemi invisible. J'ai donc pensé à faire ce don de gels hydroalcooliques et de bavettes confectionnées localement et certifiées par l'Agano".

Le sénateur Ngoungourou a ensuite exhorté les populations à respecter scrupuleusement les mesures barrières édictées par le gouvernement. Non sans encourager le Copil local à garder le même cap. "Notre province, à en croire les autorités compétentes, fait partie des trois clusters où les gens restent encore réfractaires au respect des gestes barrières. D'où l'intérêt de sensibiliser les populations", a conclu l'élu. Le préfet Eric Zué a salué l'acte posé par le sénateur et a promis de rendre compte à sa hiérarchie. Tant ce geste louable constitue, selon lui, le tout premier posé par un fils de la Louétsi-Bibaka depuis le déclenchement de la lutte contre le Covid-19 dans notre pays, le 12 mars 2020.

## Port-Gentil : la SEEG forme ses délégués du personnel



Les délégués du personnel de la SEEG en séance de formation.

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

VULGARISER les missions du délégué du personnel en vue d'améliorer le climat interne, gage de cohésion, de paix sociale et de consolidation de la culture d'entreprise, c'est le but visé par la direction générale de la SEEG, en organisant dernièrement la formation pour le renforcement de capacités de ses délégués du personnel et syndicaux et de ses gestionnaires, sous le thème, "le dialogue social en entreprise". Les travaux se sont

déroulés dans la salle de réunion du siège de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) à Port-Gentil. Cela en présence de Gustave Ondounda, conseiller du directeur général en charge du dialogue social, expressément arrivé de la capitale.

Relayant le message de Patrick Kouma, DG de la SEEG, Gustave Ondounda a fait savoir que la présente formation qui se poursuivra en région, s'inscrit dans le cadre de la redynamisation du dialogue social, "maillon essentiel à l'amélioration continue de notre climat interne et pilier du développement des activités opérationnelles et commerciales de l'entreprise".

Pour outiller les séminaristes, Guy Ikapi, et Serge Poudret, tous deux inspecteurs du travail, représentant le cabinet "Chaslerie juridique fiscale" en charge de la formation, ont abordé trois principales thématiques : le dialogue social en entreprise, les missions du délégué du personnel, le délégué syndical et les syndicats d'entreprises.